



N° 25

Le 28 janvier 1992

## M<sup>me</sup> McDOUGALL DÉPLORE L'ATTAQUE CONTRE RENÉ THÉODORE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a déploré aujourd'hui l'attentat commis samedi dernier contre le premier ministre pressenti d'Haïti, M. René Théodore, et d'autres dirigeants politiques haïtiens.

«De tels incidents portent gravement préjudice aux efforts actuels de l'Organisation des États américains (OEA) et des groupes oeuvrant en Haïti au retour de l'ordre constitutionnel», a déclaré M<sup>me</sup> McDougall.

La ministre a vivement exhorté toutes les parties à la modération et a lancé un appel en faveur d'une solution pacifique et négociée de la situation.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874